



Communiqué

Politique du livre

Résidences littéraires en ligne : un nouveau concept pour plonger dans l'univers d'une ou un auteur lausannois

La Ville de Lausanne lance un nouveau concept de résidences littéraires en ligne. Il permet de découvrir depuis chez soi l'univers littéraire, créatif et personnel d'une écrivaine ou d'un écrivain lausannois à travers une série de rendez-vous numériques hebdomadaires. Le poète Stéphane Blok inaugure ce projet et se dévoile ainsi chaque semaine des mois de mars et avril.

Chaque saison à compter de ce 1^{er} mars, une auteure ou un auteur est invité par le Service des bibliothèques et archives de la Ville à présenter sa vision de la littérature, sa bibliothèque idéale, un texte inédit sur Lausanne, ses auteur-es préféré-es ou ses habitudes de lecture dans le cadre des Résidences littéraires en ligne. Les portes des six sites des Bibliothèques de la Ville lui seront ouvertes pour une visite guidée filmée qui permettra ainsi au public de (re)découvrir ces lieux essentiels de l'accès à la culture et de la transmission du savoir.

Le poète et musicien Stéphane Blok, né à Lausanne en 1971, auteur notamment de *Autres Poèmes*, *Les Fables de la joie* ou *Les Illusions*, co-librettiste de la Fête des Vignerons 2019, ouvre les feux pour cette saison printanière et ce jusqu'à fin avril. Chaque dimanche matin, sur la page Facebook Lire à Lausanne, Stéphane Blok propose un contenu nouveau en lien avec ses activités créatrices, autant d'écriture que musicales. La page internet www.lausanne.ch/residencenumerique rassemble au fur et à mesure toutes les contributions de l'auteur et permet au public de passer, à son rythme, une saison en compagnie de l'artiste lausannois.

Une rencontre poétique et musicale avec Stéphane Blok est également programmée le 1^{er} avril à 19h à la Bibliotheca du Lausanne Palace dans le cadre du Printemps de la poésie 2021 (entrée libre). Elle sera retransmise en direct sur la page Facebook Lire à Lausanne, quel que soit le public présent, ou non. Marie-Josée Imsand, écrivaine, peintre et présidente de l'Association Vaudoise des Ecrivains, prendra le relais pour la Résidence littéraire en ligne d'été, durant les mois de juin et de juillet.

Ce projet s'inscrit dans les missions de la politique du livre de la Ville de Lausanne, soit la valorisation de la création littéraire lausannoise, l'intensification du lien entre les écrivain-es et leur public ainsi que l'encouragement à la lecture publique.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/residencenumerique

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Isabelle Falconnier, déléguée à la politique du livre, 078 751 58 30, isabelle.falconnier@lausanne.ch**
- **Nadia Roch, cheffe du Service Bibliothèques et archives, 021 315 69 10**

Lausanne, le 1^{er} mars 2021